
REQUERIMENTO
Nº.  242/08

“Solicita informações ao Instituto de Pesca 
Estadual sobre Estatística Pesqueira.”

Senhor Presidente,

Considerando a parceria entre o Instituto de Pesca Estadual e a 
Petrobras para a coleta de dados referentes a estatística pesqueira do Município de 
São Sebastião,

É  que,  nos  termos  regimentais  em  vigor,  REQUEIRO,  seja 
oficiado o Diretor do Instituto de Pesca Estadual,  Senhor Antônio Olinto Ávila da 
Silva, solicitando informações sobre os objetivos desta pesquisa e o fornecimento 
dos dados colhidos até o momento.

Plenário  da Câmara Municipal,  Sala Vereador ZINO MILITÃO DOS 
SANTOS, 14 de Maio de 2008.    

Modesto Koji Ono 
“Kotian”

VEREADOR
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